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Перспективу проведения ремонтных работ обсудили в ходе выездного совещания,
которое провел заместитель главы Администрации Рос това по вопросам ЖКХ
Владимир Арцыбашев. Участие в нем приняли глава Кировского района Роман Волошин,
его заместитель Владимир Панов, заместитель директора Департамента ЖКХ и
энергетики города Татьяна Прилипа, директор Департамента автомобильных дорог и
организации дорожного движения Арам Егиазарян, а также представители
Департамента архитектуры.

  

Благоустройство площади предполагает строительство заездного кармана для
автобусной и троллейбусной остановок по ул. Большая Садовая, реконструкцию
фонтана «Львы», обустройство внешней подпорной стенки с декоративным
обрамлением, озеленение, капитальный ремонт системы освещения, в частности,
установку стилизованных под старину фонарей, и строительство двух новых фонтанов с
декоративной подсветкой по обе стороны от монумента Первоконникам.

  

Планируется, что площадь преобразится в 2016 году.

  

В настоящее время по поручению Владимира Арцыбашева службы приступили к
разработке детального проекта благоустройства площади Советов.
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